

果樹園だより 10月

徳島県立池田高等学校三好校

＊＊生徒用ナシ園片付け＊＊

ナシの収穫も終わり、生徒用ナシ園のネットを外し、草刈りを行いました。すっきりした感じになりました。



＊＊ブドウの収穫＊＊

ブドウ園では半分近くが食害にあいました。2つのハウスのうち一つは全滅に近い状態でした。もう一つのハウスでは多くのブドウが収穫できました。房の大きさにばらつきがあったので、カットしてパック詰めをしました。



＊＊老木の処理＊＊

ハッサクの樹は定植して40年以上経つ老木です。枝が折れたり、倒れたりする恐れがあるので、チェーンソーを使って切り、危険がない状態にしました。



＊＊クリの収穫＊＊

9月末からクリが落果し始めました。落果が始まると、どんどん落ちてくるので、収穫も午前午後と2回行います。実習はしばらくクリの作業だけになります。

生徒たちのクリ拾いは体育祭の日から始まりました。体育祭で疲れているにも関わらず、果樹専攻の生徒はいやな顔もせず、クリ拾いをしてくれました。

収穫したクリはイガをむき、商品になるのかを選別します。その後洗って、クリを拭く際にもう一度、選別をします。そして販売前にネットに入れて完成です。



＊＊こども園との交流＊＊

10月14日には、こども園との交流を計画しています。園児たちとクリ拾いをしながら交流をします。例年は果樹専攻の生徒を中心にしていましたが、今年は1年生全員で園児といっしょにクリ拾いをします。